

まちのニュース カメラ・アイ ~ 地域の問題をお届けします ~

和寒高校の行灯行列

7月18日(土)、今年度で閉校となる和寒高校の最後の学校祭が行われ、恒例となっている行灯行列が町内を練り歩きました。行灯行列には3年生が作成した行灯のほか、高校教員、PTA連合会、大通自治会、教育委員会、労働組合団体がそれぞれ作成した行灯も加わり、計6基の行灯行列となり、町内に賑わいを見せていました。



7/18

三和高校スクーリング

7月21日から25日の4泊5日で、今年4月に旧三和小学校跡地を活用して開校した札幌自由が丘学園三和高等学校が、和寒町で初めての授業を行いました。今回訪れたのは、1年生と3年生の約40名。生徒たちは、三和菊野地域で農業体験や調理実習を行ったほか、南丘自然公園において力ヌー体験、生きが

いセンターにおいて陶芸教室、保育所での保育体験など日頃経験することのできない授業を体験しました。



7/24

全道中学校大会へ進出



7/24

7月24日(金)、北海道中学校陸上大会の女子高跳びに出場する大盛梢さん(中3)と北海道中学校水泳大会のクローール50

m・100mに出場する酒向航さん(中1)が町長を訪れ、それぞれ抱負などを述べました。出場にあたり大盛さんは「はじめての全道出場。自分の記録を超えたい」、酒向さんは「練習の成果をしっかり出していきたい」と抱負を語り、全道大会での活躍に期待が寄せられています。

どんとこい!夏まつり

7月26日(日)、三笠山自然公園において第7回どんとこい!わっさむ夏まつりが開催され、町内外から多くの方々が訪れました。人気のカフトムシ王国では、行列ができるほどの大盛況ぶりとなりました。また、焼肉や流しソーメン、特設ラーメン村などでは、わっさむの味を味わうことができ、訪れた観光客らは、短い夏の1日を楽しみました。



7/26

開拓先人守護の塔献花式

7月26日(日)、三笠山自然公園内の開拓先人守護の塔で献花式が行われました。今年でわたさむ110年記念を迎えたことから、伊藤町長が「先人たちのご苦労に心から感謝と敬意を表すとともに、町民と行政、議会が心新たに平和で住み良い元氣な郷土和寒町」の確立のために邁進して参ります」と式辞を述べた後、名誉町民や議会関係者らが献花を行いました。



7/26

「銃口」公演会

7月31日(金)、恵み野ホールにおいて劇団前進座による「銃口」公演が開催されました。「銃口」は三浦綾子さん原作の小説で、良心を失わずに生きる教師の姿を描いた感動的で熱のこもった本格的な舞台に、昼夜合わせ約380名の来場者が訪れ、三浦作品の世界に感動

するとともに、会場からは大きな拍手が送られていました。



7/31

B&Gプール水泳教室

B&Gプールでは、この夏わんぱく水泳教室やジュニア水泳教室のほか、成人向けの水中トレーニング教室が行われました。8月8日には、幼児・小学生を対象とした水中レクリエーション大会が行われ恒例のパン食い競争や、ボートリレーなどのレクリエーションを行い、水に親しみながら楽しい夏休みを過ごしました。



8/8